

## Estudiantes de colegios municipales de Villa Alemana pueden acceder a clases gratuitas de música

Aprender a tocar instrumento, leer partituras y llegar a ser parte de una orquesta sinfónica. Eso es lo que ofrece la Escuela Artística de la Corporación Municipal de Villa Alemana, que -como todos los años- tiene sus puertas abiertas para recibir de forma gratuita a niños, niñas y adolescentes de los establecimientos educacionales municipales de la comuna.

Violín, piano, guitarra, trompeta, flauta traversa o clarinete, son algunos de los instrumentos que se pueden aprender desde cero en esta escuela, a través de clases que se realizan durante todo el año en dependencias de la ex Escuela Vicealmirante Wilson en Peñablanca.

Anuncio Patrocinado





## Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

**09:00 - 13:30 horas.** 

🃅 Sábado 30 de Agosto: 🕗 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Según detalló el director de la Escuela Artística, Francisco Palacios, "tenemos una oferta académica muy interesante para todos los que les gusta la música, tenemos muchas cátedras, muchos instrumentos, profesores especializados, un coro en formación. No es necesario tener conocimientos previos, es decir, no necesito ya saber tocar un instrumento, basta solo las ganas de querer aprender y aquí tenemos profesores especializados que los van a guiar".

En esta escuela, los y las estudiantes tienen clases individuales y clases grupales una vez a la semana y, a medida que avanzan en el aprendizaje del instrumento, pueden integrarse a la orquesta sinfónica, que ensaya también todas las semanas y que además realiza presentaciones para la comunidad.



El director de la orquesta, Jesús Rodríguez, enfatizó en que "los beneficios van más allá de lo musical, sino que también nosotros como escuela pretendemos enriquecer su formación de forma íntegra, que aprendan técnicas de estudio, fortalecer el trabajo el equipo y todos aquellos valores que, a través de la música, le vamos inculcando a los chicos".

Una de las estudiantes que participa en la Escuela Artística es Esperanza Figueroa, alumna del Liceo Mary Graham, quien toca el violín y ya es parte de la orquesta sinfónica. Según



## Estudiantes de colegios municipales de Villa Alemana pueden acceder a clases gratuitas de música

indicó, para ella es "una súper buena oportunidad, ya que igual es gratuito. Y ha sido súper bueno en verdad, hay buena calidad de profesores, he aprendido harto, te ayuda a muchas cosas".

## ¿CÓMO INSCRIBIRSE?

El único requisito para ser parte de la Escuela Artística, es ser alumno o alumna de un liceo, colegio o escuela perteneciente a la Corporación Municipal de Villa Alemana. No se requiere de un instrumento propio ni de conocimientos previos en música.

La inscripción la debe realizar el apoderado de manera presencial en la escuela, que está ubicada en calle Canal Moraleda s/n, Ex Escuela Vicealmirante Wilson, en Peñablanca. El horario de atención es de lunes a viernes de 12:00 a 20:00 horas, y sábados de 9:00 a 14:00 horas. Para más información puede comunicarse al fono 32-3243462 o al 32-3243461.

y tú, ¿qué opinas?